

Ehrung

## Charlotte Niemeyer erhält den Verdienstorden des Landes



Von BZ-Redaktion

Di, 17. August 2021 um 18:50 Uhr

Freiburg

**BZ-Plus | Die Forscherin und Ärztin Charlotte Niemeyer ist mit dem Verdienstorden des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet worden – für ihre Forschung und ihr Engagement für die Kinderklinik.**





Charlotte Niemeyer Foto: Uniklinik

Die geschäftsführende Ärztliche Direktorin des Zentrums für Kinder- und Jugendmedizin an der Uniklinik Freiburg, Charlotte Niemeyer, forscht zu seltenen Leukämieformen bei Kindern und Jugendlichen. Die Freiburger Klinik für Pädiatrische Hämatologie

und Onkologie ist durch ihre Arbeit zu einer weltweit führenden medizinischen Einrichtung in diesem Bereich geworden. Unter anderem dafür ist sie mit dem Verdienstorden des Landes ausgezeichnet worden.

Niemeyer ist auch eine der engagiertesten Unterstützerinnen der neuen Kinderklinik. Ihre "Initiative für unsere Kinder- und Jugendklinik Freiburg" hat einen größeren Millionenbetrag Spenden eingeworben. Wissenschaftsministerin Theresia Bauer überreichte Charlotte Niemeyer die Auszeichnung am Dienstag in Freiburg.

Ressort: **Freiburg**

Zum Artikel aus der gedruckten BZ vom Mi, 18. August 2021:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **PDF-Version herunterladen**

» Webversion dieses Zeitungsartikels: **MENSCHEN**

---

## Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie **unsere Diskussionsregeln**, die **Netiquette**.

---